

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和3年12月16日）

令和3年12月16日（木）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 1月中行事予定（案）
- (2) 列車内における刃物使用事案対応実戦的総合訓練の実施結果
- (3) 初詣雑踏警備の実施
- (4) 指名手配被疑者捜査強化月間の実施結果
- (5) 北見方面現場鑑識競技会の実施結果
- (6) YouTubeを活用した冬の交通事故防止対策の実施
- (7) 網走地方气象台による教養セミナーの開催結果
- (8) 治安出動を想定した陸上自衛隊との共同実動訓練の実施

### 2 委員からの発言等

- (1) 列車内における刃物使用事案対応実戦的総合訓練の実施結果に関し、「同種事案が北海道外で発生しており、速やかにこうした訓練を実施することは、住民の安心感を高めるために有効だと思います。」「警察官が列車の構造や設備に関する知識を持つことは、こうした事案に有効に対応するために必要だと思います。」「JRと合同で実施したことが有意義だったと思います。JRと連携し、今後もこうした訓練を継続してください。」との発言があった。
- (2) 初詣雑踏警備の実施に関し、「寒い中での警備ですので、職員の健康管理に配慮願います。」との発言があった。
- (3) 指名手配被疑者捜査強化月間の実施結果に関し、「様々な広報媒体を活用していたと思います。今後もこうした取組を継続してください。」との発言があった。
- (4) 北見方面現場鑑識競技会の実施結果に関し、「若手警察官にも高い技術を持った職員がいると知り心強く感じました。」「こうした取組は職員の技術を高める上で効果的だと思います。」との発言があった。
- (5) YouTubeを活用した冬の交通事故防止対策の実施に関し、「広い世代の人の目に触れる広報資料を作成することは大切だと思います。」との発言があった。
- (6) 網走地方气象台による教養セミナーの開催結果に関し、「こうした知識を深めることは、自然災害に対応する上で必要だと思います。」との発言があった。
- (7) 治安出動を想定した陸上自衛隊との共同実動訓練の実施に関し、「なかなか起こりえない事態だとは思いますが、発生時にはこうした訓練の経験が必ず生きてくると思いますので、継続実施願います。」との発言があった。

### 3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) ストーカー規制法に基づく文書警告結果について決裁した。
- (3) 留置管理業務実地監査結果について報告を受けた。
- (4) 交通事故防止啓発動画を視聴した。
- (5) 公安委員会議事録等について決裁した。